

Gemeinsam für Niddaer Kitas

Nach Crêpes-Aktion beim Martinifest: Lions Club Wetterau spendet 1500 Euro

Nidda – Der Lions Club Wetterau hat drei Kindertagesstätten in Nidda eine Spende von jeweils 500 Euro überreicht. Die Übergabe fand im Beisein von Bürgermeister Thorsten Eberhard (CDU) statt.

Das Geld stammt aus einer gemeinsamen Verkaufsaktion beim Martinifest Anfang November. Unter der Regie des Lions Clubs hatten die Kitas „Stehfelder Weg“, „Pusteblume“ und „Kleeblatt“ Crêpes und heißen Kinderpunsch angeboten.

Der zweitägige Verkauf brachte einen Reinerlös von 1100 Euro, den der Lions Club aufstockte, sodass jede Einrichtung nun 500 Euro erhielt. Der Lions Club hatte nicht nur den

Teig selbst hergestellt, sondern auch alle benötigten Zutaten, inklusive der verschiedenen Beiläge, kostenfrei bereitgestellt. Zudem unterstützten mehrere ehrenamtliche Helfer das Kita-Personal beim Verkauf.

Bürgermeister Eberhard bedankte sich für die gelungene Kooperation. Auch die Leiterinnen der Kitas sowie die städtische Marktmeisterin Silke Hüttner lobten die Aktion und sprachen sich für eine Fortsetzung im kommenden Jahr aus. Ein Dank ging auch an die Elternbeiräte der drei Betreuungseinrichtungen.

Der Lions Club dankte zudem dem Geschäft „Tee am Markt“ für die Teespende für den Kinderpunsch.



Yvonne Bönsel (Kita „Stehfelder Weg“), Wolfgang Scriba (Lions Club Wetterau), Natascha Oertel (Kita „Kleeblatt“), Julia Jackel (Kita „Pusteblume“), Michael Theel (Lions Club Wetterau), Bürgermeister Thorsten Eberhard, Sharon Rieck (Lions Club Wetterau) und Silke Hüttner (Stadt Nidda, von links) freuen sich über die erfolgreiche Kooperation.

RED